

#BERLIN #NORD-OST 24. Juni 2019

Fachgruppe Fach- und Führungskräfte: Infrastrukturfinanzierung des Schienensystems

Am vergangenen Donnerstag fand eine Veranstaltung der Fachgruppe Fach- und Führungskräfte der EVG Berlin zur Infrastrukturfinanzierung des Schienensystems in Deutschland statt. Zur Veranstaltung waren alle Mitglieder der EVG Berlin eingeladen.



Nach einer kurzen Einführung durch den Sprecher der Fachgruppe und Vorsitzenden des Ortsverbandes Berlin, Michael Bartl, führte Dirk Flege, Geschäftsführer der Allianz pro Schiene, ins Thema ein. Florian Wrobel, EVA Akademie, ergänzte die Position der EVG. In der folgenden Diskussion ging es unter anderem um die notwendigen Finanzmittel und deren Finanzierung für die Schieneninfrastruktur.

Die zurzeit in Diskussion stehende Leistungs- und Finanzierungsvereinbarung III (LuFV III) spielt hierbei eine besondere Rolle. Dirk Flege wies deutlich auf die Mittelverwendung der Mauteinnahmen hin und machte deutlich, dass es hier zu einer gesetzlichen Änderung kommen müsse. Einen herzlichen Dank an die Referenten.